



## 日刊 労千葉

## 春闘ストスト波止

新小岩拠点  
津田沼、京葉、梗津  
館山、鴨川、いすみ  
佐倉拠点  
千葉転、鈴木子、幕張  
(13時集合)

動労千葉は、本日三月二九日  
一三時より新小岩機関区・佐倉  
機関区を拠点に、貨物格差粉碎  
超低額回答弾劾の春闘第二波  
ストライキに突入する。貨物職  
場で働く仲間の怒り、悔しさを  
共有し、全支部から新小岩・佐  
倉支部に結集しよう！

三月二八日発行の日刊号外で  
速報したとおり、JR貨物は九  
六年度新賃金について「定期昇  
給込み、七、八八〇円、二・四  
九五%」という超低額回答を行  
なってきた。これは、昨年の「  
八、〇一〇円、二・五四%」を  
下回り、これまで回答のでてい  
るJR各社の中でも最低だ。

## &lt;JR各社の回答&gt;

東舞、103100円(24.0%)

西舞、10.3100円(24.0%)

九廿、八、八〇円(24.0%)

四国、八、八〇円(24.0%)

貨物、七、六〇円(24.0%)

新小岩拠点  
津田沼、京葉、梗津  
館山、鴨川、いすみ  
佐倉拠点  
千葉転、鈴木子、幕張  
総務：成田

(13時集合)



## 格差回答弾劾！

分割・民営化の翌年からの会  
社間格差の強行によって、同年  
代で、貨物の労働者は毎月一万  
二千円～一万五千円、一時金格  
差によって一〇～二〇万円の減  
収を余儀なくされている。三・

二九春闘第二波ストを貫徹し、  
貨物格差粉碎、裏切りの日貨労  
解体、そして、「フレイト二一  
」を始めとした貨物七千人合理  
化との闘いを強化しよう！

家族からは本部に対し、①共  
済年金が変わるというがどうな  
のか、また見通しは？②南総  
地域のローカル線が切られて過  
疎化が深刻な問題となつていて  
もつと便利な南総にするため頑  
張つて欲しい。などの質問・要  
望が出されました。

結成10周年に向け、  
団結固めよう！  
—家族会8回総会開催(3/24)—

三月二十四日、千葉市社会セン  
ターにおいて第八回家族会定期  
総会が開催されました。

佐藤会長は、集まつた家族会  
員に「昨年は、勝浦運輸区が廢  
止されるという悔しい思いをさ  
せられたが、しかし、動労千葉  
の團結は素晴らしいと実感しま  
しました。

佐藤会長は、集まつた家族会  
員が集まり、向こう一年間の取  
り組みを確認し、成功裡に終了  
しました。

佐藤会長は、集まつた家族会  
員に「昨年は、勝浦運輸区が廢  
止されるという悔しい思いをさ  
せられたが、しかし、動労千葉  
の團結は素晴らしいと実感しま  
した。とくに、勝浦市議選挙に  
せよ、『勝浦運輸区廃止反対、  
ローカル線切り捨て反対』の署  
名にせよ勝浦支部と勝浦在住者  
の組合員、そして家族が休暇を  
とつて勝浦市内をかけめぐつて  
いました。勝浦運輸区は廃止さ  
れ、組合員は男泣きで鴨川運輸  
区などに転勤させられましたが、  
一二月の七二時間ストを通して  
團結を固め、明るく闘つていま  
す。私たち家族会も親組合の闘  
いを見習いながら家族会の團結  
を固めていきたいと思います。」  
と訴えました。

また、来賓として中野委員長  
があいさつし、中江船橋市議、  
水野勝浦市議、中村御宿町議、  
婦人民主クラブ全国協千葉支部  
からメッセージ、色紙が送られ  
ました。

## 九五年度新役員

| 同     | 金鑑    | 同    | 閔和江   | 役員   | 古川典子 | 事務長  | 副会長   | 会長   |
|-------|-------|------|-------|------|------|------|-------|------|
| 国分美沙緒 | 小沢美津子 | 福島一恵 | 山田佐知子 | 佐藤正子 | 古川典子 | 福島一恵 | 山田佐知子 | 佐藤正子 |